
Hallo liebe Kinder, Eltern, Lehrer, Angehörige und sonstige Mitglieder unseres Fördervereins! 

 

Die Lichter leuchten, der besondere Duft schwebt in der Luft – die Weihnachtszeit ist in vollem Gange 
und das Jahresende steht bevor. Daher möchten wir einmal Rückblick halten und Sie/Euch alle in 
Kenntnis davon setzen, was der Förderverein der Ganztagsgrundschule Lahausen e.V. in diesem Jahr 
alles geschafft hat. Es ist eine ganze Menge! 

Wir haben zwei eigene stets beliebte Schuldiscos veranstaltet 
(9.2. und 25.10.). Beide waren gut besucht und die Kids hatten 
eine Menge Spaß. Wir bedanken uns an dieser Stelle noch 
einmal herzlich bei unseren ehrenamtlichen DJanes aus der 
Familie Simsek sowie bei Herrn Behning fürs Entertainment der 
Kinder. 

Weiterhin haben wir im August eine 
tolle Einschulungsfeier gestaltet und 
zusammen mit der Schule organisiert. 
Dort konnten wir unsere drei neuen 
ersten Klassen wunderbar willkommen 
heißen.  

 

 

 

 

 

 

 

Kürzlich haben wir am 29.11. 
(traditionell der Freitag vorm 1. Advent) 
fleissig gebastelt und gewerkelt. Der 
Waffelduft schwebte noch nach dem 
Wochenende in der Schule und der 
Baum erstrahlte ab dem 2. Dezember in 
wunderschönem Glanz. An dieser Stelle 
haben wir Herrn Brüning zu danken, der 
sich stets ums Abholen und Aufbauen 
des Baumes kümmert. 

 

 



Zusätzlich sind wir regelmäßig an den Aktionen der Lahauser 
Arbeitsgemeinschaft (Zusammenschluss aller Lahauser Ortsvereine) 
beteiligt. Hier sind speziell das Maibaumpflanzen am 1. Mai und das 
Lichterfest zu nennen. Dort sind wir jeweils mit Auf- und Abbau sowie dem 
Getränkeausschank beteiligt. Leider fiel das Lichterfest in diesem Jahr 
förmlich ins Wasser, aber die kleine anwesende Gruppe hatte trotz allem 
einen schönen Abend. 

 

Im Juni treten wir alljährlich beim Sportfest der Schule in Aktion. In 
diesem Jahr haben wir zusätzlich zum typischen Wasserausschank 
für die energetische Erfrischung gesorgt und die kleinen Sportler mit 
frischem Obst versorgt. Die Kinder waren begeistert und konnten 
ihre neue Power super umsetzen. 

 

Im Juni hat sich unser Vorstand neu formiert. Wir hatten einige Eltern, deren Kinder die Schule in 
Richtung große Schule verlassen haben, so dass diverse Vorstandsposten neu besetzt werden 
mussten. Anfangs hatten wir Bedenken, aber dies wurde widerlegt. Wir konnten mit Andrea Renken 
(Kassenwartin), Jelena Ocko (Beisitzerin für Medien) sowie Anja Sundermeyer (stellv. Vorsitzende) 
das bestehen Team aus Verena Scherf (Kassenprüferin), Wiebke Osmers (Schriftführerin) und meiner 
Person (Bianca Eßers, 1. Vorsitzende) super und ohne Komplikationen auffüllen. Damit sind wir 
wieder voll handlungsfähig! Mit Hilfe dieses Teams haben wir einige Vorstandssitzungen und 2 
Halbjahrestreffen abgehalten. Wer sich hier engagieren möchte, der meldet sich gerne bei uns per 
Iserv, Helfer sind immer willkommen! 

An weiteren Projekten sind der neue Flyer, der neu gestaltete Schaukasten sowie der fortlaufende 
Verkauf von Schulkleidung zu nennen. Beides beinhaltet den Punkt Mitgliedergewinnung und 
Außendarstellung, was wir auch auf dem Elternabend der neuen ersten Klassen vorangetrieben 
haben.  

Weiterhin haben wir nach einigen Umstellungsproblemen (die Sie evtl. auf Ihren Kontoauszügen 
sehen konnten) den Einzug der Beiträge im November hinbekommen. Da wir immer noch einige 
Selbstüberweiser  in den Reihen unserer Mitglieder haben und es sehr umständlich ist das 
nachzuvollziehen, würden wir uns freuen, wenn alle zu Beginn des neuen Kalenderjahres auf SEPA 
Lastschriftmandat umstellen. Dazu schicken wir im Anhang noch einmal den neuen Flyer mit. Bei 
Fragen hierzu meldet euch auch gerne über Iserv! 

Der Beitrag 2025 wird bereits im Februar eingezogen, wir ändern hier lediglich das Einzugsdatum. 
Selbstverständlich ziehen wir weiterhin einmal im Kalenderjahr ein. 

Zu guter Letzt möchten wir gerne berichten, was wir mit den genannten Mitgliedsbeiträgen alles 
angeschafft bzw. finanziert haben: 

- Neugestaltung des Schulhofes durch die Firma IMU 
- Freundebank auf dem Vorderhof 
- Auffüllung des Ausleihschuppens mit neuen Bällen 

und Wurfgeschossen 

 



- Aufstellung eines neuen Ausleihschrankes für 
Regenpausen mit verschiedenen Spielen und Büchern 

- Erneuerung und Umpositionierung der beiden 
Holzpferde vom „Ponyhof“ 

- Farbe für Raum 21 
- Diverse kleine Unterstützungen der Kinder 

 

Für 2025 planen wir bereits endlich die Erneuerung der Homepage auf 
den neuen Teil, den wir auf der Schulhomepage bekommen haben. In 
diesem Zuge sollen die alte Homepage und die alte Emailadresse 
abgeschaft werden. Ihr erreicht uns über Iserv foerderverein@gs-
lahausen.eu ! 

Außerdem wird es im Bereich der Anschaffungen um eine neue 
Hängebrück für den Hinterhof gehen, in direkter Zusammenarbeit mit 
der Gemeinde. Diese wollen wir unter anderem mit einem ersten Kino, 
vermutlich Ende Februar, finanzieren.  

 

Nun bleibt es uns euch eine tolle ruhige Adventszeit und schöne 
Weihnachtstage zu wünschen!  Herzlichen Dank an dieser Stelle 
noch einmal an alle Mitglieder, Unterstützer und Helfer!!! 

 

Ihr und Euer Vorstand des Förderverein der GTGS Lahausen e.V. 

i.A. Bianca Eßers 

1. Vorsitzende 

 


